

# Rathaus- Korrespondenz

gegründet 1861



Mittwoch, 7. März 1973

Blatt 420

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Lokal: Überreichung des Großen Goldenen Ehrenzeichens  
Neubaugasse ab 25. März Einbahn  
Straßenbahnlinien T und J wieder über Landstraßer  
Hauptstraße  
Per Funk auf die Baufinger klopfen

Chef vom Dienst 42 800/2971 (Durchwahl)

Neue Fernschreibnummer (1) 3240

l o k a l :

=====

## ueberreichung des grossen goldenen ehrenzeichens

5 wien, 7.3. (rk) fuer ihre hervorragenden dienste um das land wien wurden mittwoch univ.-prof. dr. walter a n t o n i o l l i , praesident des verfassungsgerichtshofes, generalkonsul dr. bernhard k a m l e r und staatssekretaer a.d. generaldirektor i.r. andreas k o r p mit dem grossen goldenen ehrenzeichen ausgezeichnet.

in anwesenheit von landeshauptmann-stellvertreter hans b o c k sowie zahlreicher vertreter des oeffentlichen lebens ueberreichte landeshauptmann-stellvertreter gertrude f r o e h l i c h - s a n d n e r im roten salon des rathauses die auszeichnungen und wuerdigte die leistungen der geehrten.

univ.-prof. dr. walter antoniolli, seit 1958 praesident des verfassungsgerichtshofes, verfasste 1954 das lehrbuch ''allgemeines verwaltungsrecht'', das in der oesterreichischen verwaltungslehre und -praxis eine zentrale stellung einnimmt und zum ausgangspunkt fuer zahlreiche wissenschaftliche arbeiten wurde.

dr. bernhard kamler, honorarkonsul des grossherzogtums luxemburg, hat zahlreiche leitende funktionen in industrie und wirtschaft inne. er hatte massgeblichen anteil an der wiederaufnahme an der produktion der kabelindustrie im jahr 1945 sowie an der stromversorgung der wiener bevoelkerung in der ersten nachkriegszeit.

andreas korp war 1947 wesentlich am zustandekommen der oesterreichischen waehrungsreform beteiligt. 1952 erfolgte seine berufung zum staatssekretaer im innenministerium, wo er das ressor fuer preis- und bewirtschaftungsangelegenheiten innehatte. als stellvertretender vorsitzender der erp-kreditkommission stand er an entscheidender stelle am wiederaufbau der oesterreichischen wirtschaft.

L o k a l :

=====

neubaugasse ab 25. maerz einbahn

1 wien, 7.3. (rk) in der nacht vom 24. zum 25. maerz wird die neubaugasse, wie die zeitschrift ''wien aktuell'' berichtet, in ihrer ganzen laenge von der lerchenfelder strasse bis zur mariahilfer strasse einbahn. die gegenlaeufige einbahn wird ab der amerlingstrasse durch den strassenzug schadekgasse - nelkengasse - zollergasse - mondscheingasse - kirchengasse - kellermanngasse bis zur lerchenfelder strasse gebildet.

zugleich wird die siebensterngasse von der neubaugasse bis zur kirchengasse einbahn. die strassenbahnlinie 49 ist davon ausgenommen.

die neue einbahnregelung soll, wie ''wien aktuell'' mitteilt, die verhaeltnisse fuer die autobuslinie 13 wirksam verbessern, ohne dass die verhaeltnisse fuer den individualverkehr verschlechtert werden. mehrere neue lichtsignalanlagen werden fuer die reibungslose abwicklung des verkehrs sorgen.

die einbahnfuehrung der neubaugasse war einer der wesentlichen vorschlaege des 1. beschleunigungsprogrammes der wiener verkehrsbetriebe. derzeit kommt es auf der autobuslinie 13 zu besonders vielen und langen behinderungen durch den individualverkehr.

0857

L o k a l :

=====

per funk auf die baufinger klopfen

3 wien, 7.3. (rk) seit einigen tagen werden die aufgrabungen auf den wiener strassen durch einsatz eines funkwagens der strassenbauabteilung besser ueberwacht: zwei techniker des aufgrabungsreferates der ma 28 fahren taeglich mindestens fuenf stunden durch wien und kontrollieren, ob die fuer bestimmte bautaetigkeiten erteilten genehmigungen nicht missachtet beziehungsweise die auflagen genau eingehalten werden.

dazu gehoeren vor allem die kontrolle der bauzeiten und des ausmasses der strassen- und gehsteigflaechen, die von den firmen benuetzt werden duerfen. da es immer wieder vorkommt, dass auf baustellen entweder die entsprechenden schriftlichen genehmigungen nicht vorliegen oder keine informierten personen anwesend sind, koennen die kontrollore der ma 28 auf dem funkweg in ihrer zentrale alle entsprechenden daten kurzfristig eruieren. selbstverstaendlich sind die kontrollore auch berechtigt, den baufirmen anordnungen zu erteilen.

0946

L o k a l :

=====

strassenbahnlinien t und j wieder ueber landstrasser hauptstrasse

4 wien, 7.3. (rk) die umfangreichen zementinjektionen haben den langgestreckten suennhof in der landstrasser hauptstrasse so gesichert, dass ab donnerstag die strassenbahnlinien j und t wieder auf der gewohnten strecke verkehren koennen. auch der uebrige verkehr kann wieder in beiden richtungen rollen, nachdem die einengung der fahrbahn auf der hoehe des suennhofes beseitigt ist. es wird lediglich eine haltespur fuer baufahrzeuge entlang der baugrube eingeraeumt. die beschraenkung auf 10 stundenkilometer bleibt vorerst aufrecht, die gewichtsbeschraenkung faellt weg.

0923